



Argentonnay, le 17 novembre 2021

Mesdames et Messieurs,

Les travaux de l'ancienne salle d'animation (la salle Rabier) ont bien débuté comme prévu et cette dernière a été démolie mi-novembre.

Les travaux de terrassement (en préparation de la partie neuve) débuteront fin novembre et seront en principe terminés pour Noël.

Nous avons déjà procédé à quelques mouvements de résidents, mais, certains plannings d'intervention ayant été modifiés, d'autres logements devront être libérés en début d'année 2022.

Les résidents et familles concernés seront informés individuellement, et, tout sera fait en amont pour accompagner vos proches.

Pour toutes questions, nous vous rappelons l'adresse mail mis à votre disposition : [cvs@lelac79.fr](mailto:cvs@lelac79.fr). N'hésitez pas à faire remonter toutes vos interrogations.

Nous restons disponibles et vous remercions pour votre compréhension.

Bien à vous  
JL VICTOR, Directeur